
14 広報 

平成12年度から行われている「地域との交流会」が10月４日午前９時から本校体育館で行われました。秋晴れの
天候にも恵まれ、町内の高齢者107名の方々にご参加いただき、本校の全校生徒との交流会がお昼近くまで続きま
した。
この「交流会」は 、「学校花まるっプラン」のひとつとして、ご高齢の方々との交流を深めることにより、福祉
について生徒に考えさせることを狙いとしています。当日は、演劇コンクール特別賞受賞クラスの演劇の発表、
合唱コンクール優秀賞受賞２クラスの発表や吹奏楽部の演奏などが行われました。発表の間をぬっての交流タイ
ムでは、お互いの自己紹介や生徒からの家庭科の授業で作った巾着袋のプレゼントなどが行われ、体育館全体が
ほのぼのとした雰囲気に包まれました。最後に全員で「ふるさと」と、今年の合唱コンクールの課題曲
「Tomorrow」を歌い、交流会の幕は閉じられました。
数日後、参加されたお一人から心のこもったお礼状までいただきました。お心遣いありがとうございました。

角館南高校の教育実践紹介 

（10月～11月） 

11月17日現在の今年の３年生の進路状況の詳細は右記の通りです。９月
15日の一般企業の入社試験に始まり、その後、専修学校、短大、四大の推
薦入試が続いており、その入試の結果が順に届いております。一般企業希
望者は昨年度からすれば14名の減。その分、国公立四大・私立四大の希望
者が５名の増。私立短大希望者が６名の増になっております。就職希望者
35名の中の公務員内定者３名はいずれも自衛官です。就職希望者は県内を
希望している３名が未定となっており、これからも引き続き希望者全員の
内定に向けて生徒と共にがんばりたいと思っております。
進学希望者は国公立四大希望者が２名、私立四大希望者が６名と一昨年
並の希望者数となっております。希望学部は国際・人文系、健康栄養・保
健系で、角南での学習を土台にし更なる深まりを目指してほしいと思いま
す。今年の進路の特色のひとつである私立短大希望者の増加でありますが、
保育・児童教育、看護・介護福祉系の進学者が多く、それに芸術系、情報
系の進学希望者が続くという形です。専修学校等は例年並みの希望者数で
介護福祉、理美容、経理等の希望が多いのが特徴でした。
114名全員の進路希望実現にむけて生徒・職員一丸となってがんばりますので、ご声援のほどよろしくお願いい
たします。


